

# *La Russie appelle au dialogue au Venezuela*

---



Moscou, 28 avril, (RHC).- La Russie a réitéré son appel au dialogue pour trouver une solution au conflit au Venezuela, en respectant la Constitution de ce pays.

Maria Zakharova, porte parole du Ministère russe des Affaires étrangères, a déclaré que le recours à la violence pour parvenir à des changements politiques ne correspondent pas à une pratique démocratique.

Elle a déclaré que les conversations sont la seule méthode civilisée pour surmonter les divergences sans violer la Constitution et la souveraineté du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128407-la-russie-appelle-au-dialogue-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**